



Wanderung zu den Fraeschüeli Samstag, 28.5.2016

12 wasserfeste
WanderInnen (Ursi
Meyer, Pia, Myrtha,
Ruth, Kurt, Gusti, Romy
Saxer, Charly,
Rosmarie, Manfred,
Marlen und Trudi Rytz)
sind am Samstag
aufgebrochen, um die
einmalige Blütenpracht
der Orchideenpflanze,
die Frauenschüeli, zu
bewundern. Einige
Clubmitglieder waren
aus terminlichen
Gründen leider

verhindert.

Nach dem letztjährigen Erfolg des Ausflugs ermunterten mich einige Mitglieder, die Tour zu wiederholen, diesmal jedoch mit einem Grillhalt.

Um 09.30 Uhr versammelte sich eine fröhliche Wandergruppe beim Bahnhof Baden Oberstadt. Die Führung übernahm Manfred Werner. In einem moderaten Anstieg ging's via Teufelskeller zur Herzogshütte (hier öffnete Petrus die Schleusen) und weiter zum Kellerbrünneli.

Hier hat die „Schweizerfamilie“ einen Rastplatz eingerichtet. Der Tourenleiter, er wurde tatkräftig unterstützt von seiner Assistentin Romy, sorgten hier vorab für genügend Glut am Grillfeuer, so dass mit dem Grillen gleich gestartet werden konnte. Einige Touristinnen funktionierten den vorhandenen Unterstand als Sitzgelegenheit um, der gleichzeitig auch noch Schutz bot vor den Regentropfen. Nun genossen wir die gut gebratenen Köstlichkeiten. Nach der Verpflegung ging's wieder talwärts. Hier stiessen noch Charly und Rosmarie zur Gruppe. Nun endlich verzogen sich die Regenwolken, die Sonne trocknete unsere Windjacken.

Wir erreichten unser Ziel, den Frauenschüeliplatz in Fislisbach. Wir bestaunten die Blütenpracht.

Im nahe gelegenen Alterszentrum auf der Terrasse genossen wir einen feinen Kaffee, auch die Coups mundeten herrlich. In der nahe gelegenen Voliere unterrichtete Ruth Höppli noch das Papageienweibchen „Roswitha“, das in kurzer Zeit wieder 3 Wörter gelernt hat.

Tourenleiter Schibli Gusti

